

Le club Les Sternes pêche en mer de Berck veut repartir de l'avant.



Patrick Leroux (correspondant local de presse)

Parmi ses 111 adhérents, soixante-six étaient présents ou représentés ainsi que les élus berckois et des représentants du club nautique voisin, de la SNSM et du comité nordiste de la fédération nationale de la Plaisance et des Pêches en mer (FNPP). Une minute de silence en l'honneur des personnes disparues récemment, notamment le vice-président Dominique Cornet, a été observée en préambule de la réunion.

À l'instar de nombreuses associations, l'activité du club a été fortement impactée par la crise sanitaire depuis 2020. Défilé du carnaval, fête du 15 août, école de pêche, mises à l'eau... Le club souhaite reprendre le cours normal de ses actions. « *La vocation première du club est de rendre service à ses adhérents propriétaires ou non de bateaux, ainsi que d'initier à la pêche en mer* » a rappelé Jean-Luc Coret, son président.

Par ailleurs, une subvention de 500 € a été versée au profit de la SNSM.

Le bureau : président, Jean-Luc Coret ; vice-président, Hervé Faille ; trésoriers, Gérard Fontaine et Pascal Coret ; secrétaires, Jean Marc Schroeter et Claude Annebique.

